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Zitat von Morlock54 

Gerade erst vor 2 Jahren haben wir auch in Karlsruhe gespielt und keiner hat über das
fehlende Dach gemeckert, einfach unnötig was dieser Verband verzapft.

Ich denke diese alten Tribünen fallen unter Bestandsschutz Bzw es wird wie jetzt auch die
Lizenz mit Auflagen geben.

Sollen sie es doch machen wie in Darmstadt, dort hat man es auch geschafft Stahlrohr Tribünen
mit Dach hinzustellen. Also wieso stellt man sich in KA so an?

Der KSC wird bei Aufstieg auch zweite Liga spielen, dass ist sicher.
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